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来 訪 者 今週の歌 我等の生業　　

2022-2023年度 中津RC会長テーマ
ENJOY ROTARY  ロータリーを楽しもう！

Rotary Club of Nakatsu
Organized 8th. Feb. 1954   DISTRICT  2720

中津ロータリークラブ週報

第3331回　2023年６月14日　　点鐘：12：30

ジェニファー・ジョーンズ 2022-2023 RI会長テーマ

●会長の時間〔細川会長〕
　本年度の例会もあと３回となりました。今日は報告が
あります。５月に久持会員より退会届が出されましたが、
理事会で協議し名誉会員として残っていただくことにな
りました。新年度の７月から名誉会員となります。6/28
の最終夜例会でささやかながらセレモニーを行いたいと
思います。その他に、門松会員が異動により６月末日で
退会することになりました。後任の方も引き続きご紹介
いただきたいと思います。
　70周年に関して、姉妹クラブの山形南RCより記念品
の希望に関する問い合わせをいただきました。何かご意
見がありましたら会長・幹事までお申し出ください。来
週、永岡次年度幹事と二人で打合せのため山形を訪問し
ます。例会に出席して3/2の70周年記念式典・祝賀会へ
の参加をお願いします。

●幹事報告〔原岡幹事〕
・例会変更　宇佐2001　大分７クラブ
・週報回覧　中津平成
・その他回覧　ハイライトよねやま、最終夜例会出欠表
・7/12午後６時より決算のための理事会を開催します。

●委員会報告
・「ロータリーの友」の紹介〔植木委員長〕

6ｐ/ロータリーとは、7ｐ/ロータリー親睦活動グループ、
14ｐ/ロータリー親睦活動グループ認定の基準、47ｐ/百
寿のお祝い、65ｐ/スマートファクトリーへの挑戦

●ニコニコボックス
〔吉田会員〕結婚記念日花束のお礼。

●クラブ管理運営・危機管理部門１年の総括
〔SAA・中野登会員〕
　一年間、副SAAとともに玄関と会場入
口で例会の30分前から皆様をお迎えし、
ゲストやビジターの来訪時はご案内をい
たしました。基本方針は「例会及び各会合で、SAAのた
すきを常にかけ、秩序正しく品位を保ち、より楽しい雰
囲気の場作りの工夫をする。」でした。活動計画は、①
ゲスト及びビジターを歓迎し、誘導及び退場に気を配る。
②例会場の席の固定化を無くし会員相互の親睦を深める
工夫をする。③月次の担当を決め、30分前には会場に入
り準備及びチェックをする。―でした。反省点として、

「より楽しい雰囲気の場作りの工夫をする」ということ
に関しては出来ませんでした。活動計画のゲスト及びビ
ジターを歓迎し誘導することはできましたが、例会場の
席の固定化を無くし会員相互の親睦を深める工夫をする
ことはできませんでした。これらの反省を踏まえ、次年
度へ引き継ぎたいと思います。

〔クラブ管理運営・危機管理部門・林誠司部門長〕
　クラブ奉仕の各委員長がこの部門に委
員として属しています。例年、この部門
の部門長は次年度会長が部門長をするこ
とになっていますが、細川会長が次年度
も会長となるため、私が部門長をすることになりました。
基本方針は「クラブ奉仕はロータリークラブの原点との
認識のもと、効率的で持続可能なクラブ運営ができるよ
う部門内の各委員会と連携し、調整及び支援することを
目標とする。」でした。本来なら委員会を開催し、クラ
ブ奉仕の各委員会と連携し調整及び支援をすべきでした
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最終夜例会（18：30～）
●６月28日（水）例会のご案内

が、各委員長がしっかりやられていましたので、当部門
としては特に何も行いませんでした。コロナ禍で始まっ
た本年度ですが、５類に移行したゴールデンウイーク明
けまではオンラインとのハイブリッド例会開催で、既定
の休会以外は一度も休まず例会が開催され、会長の所信
が実践できたと思います。70周年に向けての準備につい
ては、実行委員会も組織され、記念シンポジウム、記念
講演会、記念式典・祝賀会の概要が決まり、準備が進ん
でいます。定款及び細則については特に改正はありませ
んでした。

〔プログラム委員会・池田修治委員長〕
　コロナ禍でさまざまな活動がままなら
ない状況の中で、細川会長の「ENJOY  
ROTARY  ロータリーを楽しもう！」と
いうスローガンのもと、必ず例会を開催し、みんなで顔
を合わせて親睦を深めようということでスタートしまし
た。そんな中でプログラム委員長を仰せつかりプレッ
シャーがありました。委員会メンバーのご協力で、１ヶ
月ごとに例会を担当していただき、例会が開催できまし
た。本日の例会で今期は37回です。あと２回ありますの
で皆様のご協力をお願いいたします。活動計画の中で、
途中で気づいたり、申し訳なかったことがありますので、
次年度の委員会に引継ぎたいと思います。

〔会員増強・出席委員会・重本奈々恵委員長〕
　基本方針として「クラブの活性化とロー
タリー活動を充実させる為に会員増強を
行う。」「例会出席及び各種大会への出席
をうながす。」活動計画として「会員増強２名以上」「女
性会員の増強を積極的に取り組む」「各会員より新入会
員候補となる情報の収集を行う」「例会出席の向上に取
り組む」「各種大会への出席の呼びかけを積極的に行う」

「出席良好な会員を表彰し、欠席会員に対してメークアッ
プを促し、出席率の向上を図る。」でした。活動として、
年度初めに紹介者カードを配布しましたが、ご紹介はあ
りませんでした。会長より女性会員の増強を図って欲し
いということで、山口会員が入会され女性会員の増強が
できました。年度初めの頃は会長・幹事と月１回集まり、
会員増強について打合せを行い、会員候補を探りました。

これにより会員増強のモティベーションが保てました。
先月は３年ぶりの新会員歓迎会が22名の会員の参加のも
と実施できました。例会出席の向上については、自分自
身も出席できないことがあり、出席の呼びかけもできま
せんでした。次年度も会員増強委員会ですので今年の反
省を生かしたいと思います。

〔IT支援・R情報・公共イメージ委員会・永岡侍紹央委員長〕
　基本方針は「ロータリーに関する情報
を、ITを活用し、各メディアに広く、会
員は元より地域社会に周知しながら、会
員相互のコミュニケーションの活性化を
図ると共に、ロータリーとその活動に対する人々の認識
と公共イメージの向上に努める。」でした。５月の連休
明けまでは、コロナ禍によりオンラインとのハイブリッ
ドの例会開催でした。そのような中で委員長を仰せつか
り、オンライン例会の設置方法もわからない中でスター
トしたので、毎回オンライン例会の設置に命を懸けてき
ました。５月のGWあけにハイブリッド例会から通常例
会に戻るまで、無事例会運営ができよかったと思います。
今年度は当初の計画通り入会４年未満の会員に「ロータ
リーの友」の紹介をしてもらいました。次年度は70周年
もありますので、SNSを利用したロータリー情報の発信
も期待します。

〔姉妹クラブ委員会・山本昌豊委員長〕
　基本方針は「山形南RCとの継続的な友
好関係を維持発展させる」、活動計画は「山
形南RCの来津に際し、最大限のおもてな
しを行う」「山形南RCに姉妹クラブとして友好の品（九
州の特産品）を贈り親睦を図る」「山形南RCとの交流の
機会を設け親睦を深める」「山形南RCとの交流に関する
情報を発信する」でした。実際にはコロナ禍ということ
もあり、あまり交流ができませんでしたが、10/26に50
周年のお礼に山形南RCが来訪され対応いたしました。山
形南RCの週報の回覧は実施いたしました。友好の品は昨
日会長・幹事に手配していただきました。山形南RCとの
交流は、これからはもっと会う機会を増やせていければ
よいと思います。


